



FOTO: VEREIN FÜR ORTS- UND HEIMATKUNDE

Gewinner der Rätsel-Radtour stehen fest

Der Verein für Orts- und Heimatkunde hat die Preise für die erste „Gladbecker Rätsel-Radtour“ ausgelobt. Bis Ende August waren 101 Einsendungen eingegangen. „Ein schönes Ergebnis, mit dem ich nicht gerechnet habe“, so Wolfgang Keuterling, Vorsitzender des Hei-

matvereins. Unter den Einsendern des korrekten Ergebnisses wurden zehn Gladbeck-Präsenze verlost, darunter als Hauptpreis ein „Alwinchen“. Im Bild: Gewinner Thomas Sommer (li.) und seine Familie mit Wolfgang Keuterling.